

Überzeugungskraft hilft auch beim Streit mit der Mutter

NEUMÜNSTER Eine der Teilnehmerinnen bei „Jugend debattiert“ war am Mittwoch Feline Zimmermann. Die 13-jährige Alexander-von-Humboldt-Schülerin aus Bordes holm wurde von ihrer Klasse ausgewählt, nachdem sie dort in verschiedenen Diskussionen die besten Argumente gefunden hatte. Sie durfte sich daher im Wettbewerb vor der Jury beweisen.

Feline erörterte in der Debatte gemeinsam mit drei anderen Debattierern, ob grundsätzlich auch nicht ausgebildete Pädagogen in der Schule unterrichten sollen. Das war auch das Thema, auf welches sie am Besten vorbereitet war, berichtete sie. In der Debatte argumentierte sie dagegen, dass solche Lehrer in der Schule unterrich-



Feline hat trotz ihres Ausscheidens in der Vorrunde viel gelernt.

ten dürfen und vertrat somit die Contra-Seite. „Ich habe mich so engagiert, weil es mir Spaß macht, zu debattieren. Außerdem kann ich es auch in meiner Freizeit anwenden, wenn ich mal wieder mit meiner Mutter kabele“, sagte Feline nach dem Wettbe-

werb, den sie nach der Qualifikationsrunde verlassen musste. Feline ist der festen Überzeugung, dass die Fähigkeit, sich mit verschiedenen Meinungen auseinanderzusetzen, ihr auch im späteren Leben noch weiterhelfen wird. *Wencke Hansen*

HC, 7.2.19, S. 10